

# 【2月号】全国FWP地方議員情報ネットワーク

## 全国FWP地方議員情報ネットワーク会員の皆様へ

梅花の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。先の日米首脳会談は、両国関係の今後にとって予想以上の良いスタートとなりました。今後、通商問題などでの軋轢もあり得ますが、信頼関係があれば課題克服に積極的に取り組むことができると思います。

その会談の最中、北朝鮮が新たに開発した中距離弾道ミサイル（IRBM）を発射し、大陸間弾道ミサイル（ICBM）試射の最終段階（金正恩委員長）にあることを示しました。

日米韓をはじめ、国際社会は一斉に非難しましたが、中でも在韓米軍のTHAAD（高度地域防衛ミサイルシステム）配備に強く反対していた中国が受けた衝撃は大きかったのです。今後、韓国の政局問題とともに北朝鮮に対する周辺諸国の厳しい対応によって朝鮮半島情勢が一挙に流動化することは避けられないものとなりました。

今回は、中国や北朝鮮の脅威、共産党の欺瞞性を訴える「勝共遊説隊」、アメリカで進められたLGBT（性的少数者）権利擁護と同性婚合法化の動きをまとめた著書の内容、そして世界平和連合のホームページ（HP）のリニューアル版を紹介します。ぜひ、活動にご活用ください。

次第に春めく日々も多くなってまいりましたが、不安定な気候が続いております。会員の皆様の、ご健康とご活躍を祈ります。

## 安全保障・外交について

### 勝共遊説隊始動 街頭で「日本の針路」訴え



太田会長・渡辺副会長・青年らが街頭で演説

遊説をYoutubeで公開中です

勝共遊説隊は、今年も1月6日のJR阿佐ヶ谷駅前（東京都杉並区）の演説を皮切りに街頭演説をスタートしました。

2011年から東京都内を中心に毎月10回以上の街頭演説を続けています。

昨年は勝共連合の理念に共鳴した大学生たちがUNITE（ユナイト）を立ち上げ注目を集めています。共産主義の誤りを正し、日本の行くべき道を訴える遊説隊の活動にぜひご期待ください。

なお、毎月1回、都内で太田洪量会長、渡辺芳雄副会長による遊説を継続しています。その様子をYoutubeで公開しますので、ぜひご覧下さい。

<参考資料> ●太田会長の年頭遊説「トランプ政権を見る4つの視点」 <http://prt.nu/1/yuzei>

●ユナイト紹介映像 <http://prt.nu/0/unite>

## 「LGBT理解」の背後のジェンダーフリー思想に警戒を



揺らぐ結婚（世界日報社）の抜粋（PDF）

性的少数者（LGBT）が行政窓口や学校で差別的な言動を受けないようにするため、東京都文京区は区職員や教員向けの対応指針をまとめ幼稚園や小中学校に配布する。という動きがあります。

この行政指針は、ジェンダーフリー思想の持ち主と思われる役人が中心にまとめたもので、行政サービスのみならず、学校教育に直接影響を与えてしまいます。この「ジェンダーフリー思想を背景とした、性の多様性理解」では、子供たちの結婚観・家庭観に混乱をきたすことが強く懸念されます。また、学校現場で教職員が子育ての重要性、子どもの健全な成長について話しにくくなることが危ぶまれています。

子供の健全育成や結婚・家庭の価値を守るため、全国各自治体で同様の動きがあった際は、早急な対応が必要です。平和連合・勝共連合にもご報告・ご相談下さい。

### <参考資料>

- 書籍「揺らぐ結婚」より抜粋（LGBT 7%の欺瞞性・同性カップルに育てられた子供の悲痛な訴え）<http://prt.nu/1/marriage>
- 同書はAmazonで購入可→<http://prt.nu/0/marriage>

### ◎世界平和連合のホームページがリニューアルしました。

この度、私ども世界平和連合（FWP）のホームページがリニューアルいたしました。会員の皆様には活動報告や勝共オピニオンをご覧くださいませ。また、初めての方にも、世界平和連合の趣旨や活動概要を理解いただける内容となっております。ぜひご活用ください！？



新しくなった世界平和連合のHPはこちら → <http://www.fwp-japan.org/>

最後までお読み頂き、ありがとうございました。一層のご活躍を祈念しております。  
network@fwp-japan.org 090-9245-1572（担当：佐々木）